
Réunion du 8 Avril

Présents : Jean marc Macon, Jean Marie Pichard, Gilles Porel,, Déborah Carré, Pascal Engrand, 
                 Didier et Arlette Meurine, Jérôme Quessette, Stéphane Pousset , Christian Gendraud,
                 Patricia Bardet.

Absents : Laurent Sellier, Gaétan Drancourt, Catherine Laligand, Stéphane Jean.

  Infos 

→Au dernier stage du Comité il y avait 41 participants au lieu de 24 ,c'est beaucoup trop .C est en 
lien avec le stage offert lors du tournoi de détection .Il va falloir être vigilant pour que cela ne se 
reproduise pas .

→Réunion de la Commission Finances le 3 Mars La prochaine aura lieu le 28 Avril 

→Le 20 Mars ,réunion avec Simon en présence de Gilles ,Christian et Patricia .Il a été demandé à 
Simon un compte rendu de ses activités avec les heures effectuées.

→Le 26 Mars a eu lieu le tournoi Loisir à Neuville 

→Rendez vous Camille et Christian avec le CDOS pour faire le point sur le service civique

→Le 31 Mars Appel du Rectorat pour faire le point sur l 'effet JO

→le 3 Avril:Réunion à Talence (Christian et Didier) avec la  FFTT concernant l 'aide à l' emploi 
(ANS)

→ le Comité a été retenu pour participer à la caravane des Sports ce sera Antoine Querioux et David
Clément qui la feront 

 Projet Sportif 

 Chacun a reçu le projet sportif par mail , il a été fait quelques petites corrections puis à été validé à 
l 'unanimité.

 Suite rencontre Simon 

 →On s’aperçoit que Frédéric avait mis en place des modifications ,( par exemple passer les petits 
As a une fois par semaine au lieu d'une fois par mois ainsi que sur les stages) sans que les membres 
du Comité ne soient consultés et Simon continue a appliquer cela .
 Après échanges on en reparlera pour la saison prochaine ,mais ces modifications même si elles sont
très efficaces,ont un coût difficile à supporter.



→La question se pose du recrutement d un Conseiller technique départemental avec un DE.La 
commission finances va continuer à travailler et dégager un budget pour l 'année prochaine,nous 
savons que nous pouvons avoir une aide par L'ANS. .Plusieurs hypothèses, temps partiel , temps 
plein ?
 Il faut définir un profil de poste 
chacun doit y réfléchir

 Tour de Table 

  →Stephane Pousset :

           Il nous présente la synthèse du sondage du CF (il sera envoyé a tous les membres du Comité)
           Il y a eu 60 réponses 
 Conclusion :   la question du déroulement les vendredis soir n est pas remis en cause
                        Une question se pose : peut être mettre les J1 J2  ensembles , à réfléchir..

  →Pascal :
       Le calendrier du championnat a été  voté par la ligue dans sa proposition initiale 
        GIRP2 n 'est pas encore au point 

→Didier 
   Formation JA1 en Septembre 
    Remet à jour le listing des personnes formées

→Jérôme
 le 18 Avril aura lieu la dernière journée du championnat Vétérans

→Gilles
  Le 4ème Tour du Grand Prix Jeunes se déroule le 4 Mai  
  Proposition d ajout de points progressif selon la catégorie d 'age afin d'éviter qu un poussin se 
retrouve face à un cadet.Proposition validée

→Jean Marie 
 Pour l 'instant 6 clubs inscrits pour la coupe de la Vienne , il va repousser d'une semaine la limite 
d'inscription .Premier tour le 9 Mai

 Prochaine réunion le 20 Mai 19h

 Nous avons fixé la  date du repas de fin d 'année : au 30 Juin 


